

Protokoll der 6. ordentliche Sitzung

Fachschaftsvertretung 2023/24 der
Naturwissenschaftlichen Fakultät

19.04.2024

**Fachschaftsvertretung der
Naturwissenschaftlichen Fakultät**
an der Friedrich-Alexander Universität
Erlangen-Nürnberg

Kontakt

Turnstraße 7
91052 Erlangen
Internet: stuve.fau.de/fsv-nat
E-Mail: fsv-nat@fau.de

Vorsitz und Sitzungsleitung

Marie Büttner
marie.buettner@fau.de
Leon Bernáth
leon.bernath@fau.de

Protokoll

Sarah Fritsche
sarah.fritsche@fau.de
Maximilian Bohle
maximilian.bohle@fau.de

Anwesend

Marie Büttner ^{FS}	–
Fabienne Dippmar ^{FR}	–
Julius Müller ^{FR}	–
Leon Bernáth ^{FR}	17:04 – 17:47 Uhr
Paulina Heckwolf ^{FR}	17:04 – 17:47 Uhr
Caroline Lukas	17:04 – 17:47 Uhr
Maximilian Bohle	17:04 – 17:47 Uhr
Benedict Saffer	17:04 – 17:47 Uhr
Tamara Lindner	17:04 – 17:47 Uhr
Emil Fischer	–
Sarah Fritsche	17:04 – 17:47 Uhr

Anwesende Stimmen: 10 → beschlussfähig
Sitzungsort: Zoom

Stimmrechtsübertragung von

–
Marie Büttner
Emil Fischer
–
–
–
–
–
Julius Müller

Beginn: 17:04 Uhr
Ende: 17:47 Uhr

Inhaltsverzeichnis

TOP 1: Formalia	1
1.1. Begrüßung, Protokollführung, Beschlussfähigkeit	1
1.2. Festlegung der Tagesordnung	1
1.3. Bestätigung des Protokolls der 5. Sitzung	1
TOP 2: Berichte	1
2.1. Neues von den FSIn	1
a. Mathe/Physik/DS	1
b. Geographie	1
c. Geowissenschaften	1
d. Chemie/MoWi	1
e. Biologie	2
f. Pharmazie/Lebensmittelchemie	2
2.2. Konvent	2
2.3. Fakultätsrat	2
2.4. Sonstige Kurzberichte	2
a. Uni-LuSt	2
TOP 3: Organisatorisches	3
3.1. Mails	3
3.2. Mailverantwortliche*r bis zur nächsten Sitzung	3
3.3. Ref LuSt Anfrage	3
TOP 4: Wahlen	3
4.1. Neuwahl einer stellvertretenden FSV Vorsitzenden	3
4.2. Nachwahl einer Person in den studentischen Konvent	3
TOP 5: Anträge	4
5.1. Haushaltsmittelanträge	4
a. Haushaltsmittelantrag Physik	4
b. Haushaltsmittelantrag Geographie	4
TOP 6: Verschiedenes	4
6.1. Sonstiges	4
6.2. ToDos	4
6.3. Sitzungsfeedback	5
6.4. Nächste Sitzung	5

TOP 1: Formalia

1.1. Begrüßung, Protokollführung, Beschlussfähigkeit

Die Sitzung ist mit 10 anwesenden Stimmen beschlussfähig.

1.2. Festlegung der Tagesordnung

Tagesordnung wird angenommen.

1.3. Bestätigung des Protokolls der 5. Sitzung

Das Protokoll wird ohne Änderungen angenommen.

TOP 2: Berichte

2.1. Neues von den FSIn

a. Mathe/Physik/DS

- Sommerfest-Orga mit der FSI Chemie und Geographie läuft an. Das Fest findet am 06. Juni statt.
- Am 7ten Mai machen wir ne Döner-Tour.
- Neuer Studiendekan der Physik wird erörtert.

b. Geographie

- nichts

c. Geowissenschaften

- nichts

d. Chemie/MoWi

Geplante Veranstaltungen:

- 30.04. Kneipentour
- 07.05. Unsere Fakultät unsere Forschung
- 17.05. Kastenlauf zu Berg

- 06.06. Sommerfest mit der FSI Mathe/Physik und FSI Geographie

e. Biologie

Geplante Veranstaltungen:

- 23.04 Kneipentour
- 07.05 Beer pong Turnier
- Im Juni Zirkelparty geplant
- 25.07 Ma stervorstellung
- Nachfrage, ob die FSV die Kosten für eine Biergarnitur übernimmt.

Die FSI Mathe/Physik/DS hat vielleicht noch welche übrig. Ansonsten wollten wir als FSV ja sowieso Garnituren kaufen, ist ja egal wo die gelagert werden, solange die in der Ausleihliste stehen.

f. Pharmazie/Lebensmittelchemie

- Kein Bericht eingegangen.

2.2. Konvent

- als Antwort auf das Genderverbot benutzt die Stuve künftig das generische Femininum; Wir wollten eigentlich noch Aktionen planen
- Hochschulwahlen stehen an - wir vernetzen uns auf der kommenden Sitzung u.a. diesbezüglich mit dem ProKo, um Kompetenzen zu bündeln
- Die Hochschulgruppenrückmeldung läuft immer noch. Einer Gruppe wurde die Unterstützung entzogen.
- Es wurde eine Position verabschiedet, mit welcher sich der Konvent gegen den Bau eines Parkhauses am Südgelände aufgrund von ökologischen Bedenken positioniert.

2.3. Fakultätsrat

- Es fand keine Sitzung statt seit der letzten FSV-Sitzung.

2.4. Sonstige Kurzberichte

a. Uni-LuSt

- Es gibt eine neue Vizepräsidentin für Education. Prof. Dr. Bärbel Kopp wird durch Prof. Dr. Andrea Bréard abgelöst.
- Es wurde über einen Vorschlag zur Prüfungsversuchthematik abgestimmt, dieser kam durch und geht jetzt an den Senat.

TOP 3: Organisatorisches

3.1. Mails

- 15.03.: Neue Version des Feuerwehrübersichtsplans TechFak; Zur Kenntnis genommen
- 25.03.: Haushaltsmittelantrag ZaPF Sommer 24; siehe TOP Anträge
- 04.04.: Austauschtreffen der FSVen zur Umstrukturierung der Studierendenvertretung an der FAU - wir sollen Terminklick ausfüllen. Füllt den Terminklick aus, wenn ihr Interesse habt!
- 07.04.: FSVen Vernetzungstreffen am 07.05. - 2 Leute von uns sollten hingehen. Maxi geht hin. Sarah fragt nochmal in unserer Gruppe ob sich noch jemand findet.
- 10.04.: Aufruf Dekan und Vizepräsident; Zur Kenntnis genommen
- 12.04.: Haushaltsmittelantrag Geographie BuFaTa Göttingen; Siehe TOP Anträge
- 16.04.: Studi-Radtouren - wer will mit? Wer Zeit und Lust hat kann sich gerne per Mail zurück-melden.
- 18.04.: Stellungnahme der Lehramtsstudierenden zur den Reformplänen des Biologiestudiums an der FAU. Zur Kenntnis genommen.

3.2. Mailverantwortliche*r bis zur nächsten Sitzung

Maxi übernimmt die Mailverantwortung bis zur nächsten Sitzung. (Diesmal wirklich xD)

3.3. Ref LuSt Anfrage

Leon antwortet Leon, dass wir als FSV uns hier nicht zuständig sehen. Das geht primär an die FSIn.

TOP 4: Wahlen

4.1. Neuwahl einer stellvertretenden FSV Vorsitzenden

Es geht um die Neuwahl der stellvertretenden FSV-Vorsitzenden. Maxi schlägt Leon vor. Leon nimmt den Vorschlag an. Es gibt keine anderen Vorschläge. Die Sitzung einigt sich einstimmig darauf, offen abzustimmen.

Abstimmung darüber Leon als stellv. Vorsitzenden zu wählen:

- Ja: einstimmig
- Nein: 0
- Enthaltung: 0

4.2. Nachwahl einer Person in den studentischen Konvent

Caro schlägt Maxi vor. Maxi nimmt den Vorschlag an. Es gibt keine anderen Vorschläge. Die Sitzung einigt sich einstimmig darauf, offen abzustimmen.

Abstimmung darüber Maxi für die FSV Nat in den Konvent zu wählen:

- Ja: einstimmig
- Nein: 0
- Enthaltung: 0

TOP 5: Anträge

5.1. Haushaltsmittelanträge

a. Haushaltsmittelantrag Physik

Die FSI Mathe/Physik/DS möchte 575 € für die die ZaPf in Kiel erstattet bekommen.

- Ja: 10 Stimmen
- Nein: 0
- Enthaltung: 0

Damit ist der Antrag angenommen worden.

b. Haushaltsmittelantrag Geographie

Die FSI Geographie möchte 890 € für die die BuFaTa in Göttingen erstattet bekommen.

- Ja: 10
- Nein: 0
- Enthaltung: 0

Damit ist der Antrag angenommen worden.

TOP 6: Verschiedenes

6.1. Sonstiges

- Nat FSIs Mail-Verteiler: Sind da alle Mail-Adressen der FSIs noch aktuell? Es hat sich nämlich herausgestellt, dass die Chemie mit ihrer eigentlichen Mail-Adresse da nicht drauf war xD. Da nicht alle FSIs anwesend ist unklar, ob das Problem noch irgendwo existiert.
- Maxi hat einen Draft einer Ausleihliste erstellt (<https://wiki.stuve.fau.de/natfak:inventar:start>). Gibts dazu Feedback? Maxi schickt sonst demnächst mal Mails an alle FSIs dazu raus.
- Wir haben eine Popcornmaschine bestellt für Echt oder Fake. Wir haben uns aufgrund eines Mangels an helfenden Menschen gegen warmes Essen entschieden.

6.2. ToDos

- Mailverantwortliche Person.

- Ausleihlisten-Mail verschicken.

6.3. Sitzungsfeedback

- Keines.

6.4. Nächste Sitzung

Die nächste Sitzung wird zwischen dem 09.05 und 22.05. online stattfinden.

Die Sitzung endet um 17:47 Uhr.